

BOLETÍN DE SOCIOS

Congreso 2017. Gracias un año más

Los días 23, 24 y 25 de Junio se celebró, un año más, nuestra XV edición del Congreso sobre O.I. en la ciudad Alcobendas, Madrid.

Queremos agradecer a todos los participantes: familias, profesionales, ponentes, personas interesadas...el que nos hayan querido acompañar en este fin de semana de intenso trabajo.

Os emplazamos a futuras ediciones de este evento.

Por lo demás, muchas gracias por acompañarnos.



Documental Muy Frágil.

Gracias al trabajo incansable de una alumna del Grado de Comunicación Audiovisual en la Universidad de La Coruña, AMOI y algunas de sus familias están colaborando en la grabación de un documental cuya temática es la Osteogénesis Imperfecta desde un punto de vista positivo.

El documental se finalizará en septiembre y tenemos previsto su presentación en el último trimestre del presente año en diferentes localidades.

No obstante, para que podáis visualizar parte del trabajo que conlleva este documental, os dejamos un enlace en dónde podréis visionar un pequeño tráiler del mismo y que presentamos en nuestro XV Congreso.

Esperamos que sea de vuestro agrado.

[Ver el tráiler aquí](#)



Ayudas individuales discapacidad. C.A.M.

Os dejamos en el enlace dónde podéis encontrar las Bases Regulatoras para la concesión de ayudas a personas con discapacidad física, psíquica o sensorial para el fomento de la autonomía personal y la promoción de la accesibilidad que la Comunidad de Madrid publica anualmente.

[Más información](#)

Becas Oportunidad al Talento. Fundación ONCE

Fundación ONCE ha lanzado la cuarta edición del programa de becas 'Oportunidad al Talento', dirigido a universitarios con discapacidad y que cuenta con el apoyo del Fondo Social Europeo. Su objetivo es desarrollar al máximo la personalidad, los talentos y la creatividad de las personas con discapacidad financiando becas de formación superior.

En concreto, la iniciativa persigue fomentar la participación de las personas con discapacidad en programas de investigación y postgrado y su permanencia en la universidad como personal docente e investigador.

[Más información](#)

Ayudas Únicas. FEDER

La Federación Española de Enfermedades Raras (FEDER) renueva la Convocatoria de Ayudas destinada a dotar de los recursos necesarios a menores y jóvenes de hasta 21 años con enfermedades poco frecuentes o sin diagnosticar (EPF O SD) para su desarrollo personal en igualdad de condiciones. Los menores con enfermedades poco frecuentes o sin diagnóstico requieren de productos de apoyo, ayudas técnicas y materiales, que quedan fuera del sistema sanitario o cuya cobertura por la Seguridad Social no responde a la urgencia y necesidad con la que pueden llegar a encontrarse muchas familias. La presente convocatoria tiene por objeto el apoyo a las familias ofreciendo el préstamo de productos de apoyo y ayudas técnicas para el fomento de la autonomía personal y la promoción de la accesibilidad. Se pone en marcha así, el BANCO DE PRÉSTAMO para menores con EPF o SD de productos de apoyo. Al ser en calidad de 'préstamo', en la medida que los menores dejen de necesitar dichas ayudas éstas podrán ser destinadas a una nueva familia que lo necesite.

Quién desee acogerse a estas ayudas, deberá ponerse en contacto con la asociación para poder tramitarlas.